
 

 

 

 

 

 

授業参観・ＰＴＡ総会・学級懇談会 
先週 18日（金）に行われた、授業参観等には多くの保護者の方に来校していただき、ありがとうご

ざいました。特に 1年生は、まだ昼からの学習が始まったばかりでしたが、ひらがなの練習に頑張って

取り組んでいました。45分という長い時間、座って学習するのは、まだまだ大変です。でも、保護者

の方々が見守ってくださったおかげもあり、集中して学習していました。 

ＰＴＡ総会や学級懇談会にも、たくさんの方の出席がありました。今後のＰ

ＴＡ活動においても、保護者の方々の横のつながりを大事にして、「子どもたち

のために、大人が笑顔になる」活動をたくさん行ってほしいと思っています。 

今週からは、個人面談が始まっています。短い時間ですが、子どもたちのこ 

とについてしっかりお話ししてください。また、個人面談期間中だけでなく、 

気になることがありましたら、いつでも、担任や学校へご相談ください。 

 

『「学校からの便り・ホームページ・メディアからの取材」の承諾について』

同意書提出のお願い 

 個人情報保護の観点から、全児童に対して氏名や写真の掲載（メディア関係）についての同意書を提

出していただいています。締め切りは 4月 30日（水）です。 

 学級だよりなど担任から発信されるものは、印刷されたものを配りますが、学校だよりは安心メール

での配信やホームページで掲載をしています。また、子どもたちの学習の様子について、ホームページ

の中で「高西っ子情報」として、時々の話題を写真を中心にしてお知らせしています。特に、ホームペ

ージに掲載すると、不特定多数の方が見ることができるようになってしまいます。顔写真と名前が一致

するようには掲載しません。写真に名札などが写りこむ場合は加工処理をしています。しかし、顔写真

で個人が分からないように加工したりぼかしたりすると、子どもたちの生き生きした学習の様子が分か

らなくなるので、その点についてはそのまま掲載しています。ご了承ください。しかし、個人情報が漏

れてしまうことになりかねないので、同意書の提出をお願いしています。同意いただけないお子様につ

きましては、細心の注意を払うようにいたします。また、テレビ等外部からの取材やＰＴＡ新聞につい

ても同様ですので、必ず提出いただきますよう、お願いします。 

 現在は、まだ同意書の回収が終わっていないので、令和 7年度のホームページでは発信していませ

ん。5月から、随時掲載していきます。また、個人のＳＮＳ等の発信においては、自分のお子さん以外

がアップされてしまわないよう、家庭のこと以外のものは控えていただきたいと思います。 

もみじ葉 

 

 

『ひろがれ 笑顔 つながる 高来西』 

諫早市立高来西小学校 校長 西村直子 

令和７年４月２４日（木） 

心豊かに たくましく 共に学び合い高め合う 高西っ子の育成 

 

1 年生給食初日

はカレーでした。 


